

A FINES DE MES

## Ossandón ahora prepara viajes a Ginebra y Lima

La agenda de viajes del presidente del Senado, Manuel José Ossandón, sigue intensa. Tras ir tres veces a Roma desde que asumió la administración de la Cámara Alta el pasado 26 de marzo, ahora prepara las maletas para Ginebra y Lima. El Senado aprobó un permiso constitucional para el parlamentario a contar del 28 de julio y otro a partir del 1 de agosto.

"En julio voy a Ginebra a la sexta conferencia mundial de presidentes de parlamentos en Naciones Unidas, evento que se realiza cada cuatro años con participación de presidentes de 180 parlamentos del mundo. Chile es miembro activo de Unión Parlamentaria Mundial", contó Ossandón a La Segunda.

El viernes de esa misma semana, aterrizará en Lima, para participar en el Parlamento Andino -donde ejerce como vicepresidente- y en la elección del nuevo presidente.

Anteriormente, asistió al Vaticano al funeral del Papa Francisco (abril), a la ceremonia de entronización del Papa León XIV (mayo) y a la Segunda Conferencia Parlamentaria sobre Diálogo Interreligioso (junio).

"El vicepresidente Lagos Weber cuenta con todas las atribuciones para conducir la sala con criterio y responsabilidad. Estamos en permanente contacto

para resolver cualquier asunto relevante de la mesa", dijo a El Mercurio el 20 de junio.

